

## 一表紙の写真について

9月15日に行われた倶知安幼稚園の運動会で、玉入れを行う園児の様子です。本紙17ページでは、各幼稚園で行われた運動会での子どもたちが頑張る姿を多く紹介していますので、併せてご覧ください。



### 「応援、ありがとうございました！」

倶知安中学校より中体連全道大会に出場した部活の代表6名が、8月20日に役場を訪れ、副町長や教育長に対し、それぞれが大会の成果などを報告しました。



### 幅広い世代が催しを楽しみました

8月26日、くっちゃん福祉まつりが中央公園にて開催され、訪れた多くの人々がさまざまな催しを楽しみました。写真は、サマージャンボジャンケン大会を楽しむ来場者の様子です。



### 青空の下 快音響かせはつらつ

町民スポーツフェスティバルパークゴルフ大会が9月2日に旭ヶ丘パークゴルフ場で開催され、町内のパークゴルフ愛好家約70名が参加し、スコアを競い合いました。

# まちの話題

— PHOTO SPOT —



### Niseko で英語トレーニングと地域交流

後志総合振興局が7～9月、国内留学プログラム「Shiribeshi 留学」を実施しました。8月23日には、西江町長が17名の学生に対し、ニセコの観光などについて講話しました。



### 西小音楽部「入賞目指して心を一つに」

NHK 全国学校音楽コンクール北海道ブロックコンクール（9月1日）を前に、西小学校音楽部が、8月28日に役場を訪れ、教育長らに対し、息の合った合唱をアカペラで披露しました。



### 助け合いの心で 町民有志が炊き出し

北海道胆振東部地震発生の翌日、9月7日に町内スーパー駐車場内にて、町民有志による炊き出しが行われ、温かい豚汁とから揚げが買い物客らに無料で振る舞われました。